
Système 1

APOSTILLE 1

à La Base de signatures de virus a été mise à jour

Angel Michaud

4^{ème} de Couv

En y regardant de plus près, cette Apostille semble être plus un repentir de peintre qu'un *autour* comme le prétend son auteur. S'appuyant sur les éléments dispersés dans La Base et les citations d'ouvrages du sémiologue Umberto Eco, Angel Michaud fait une tentative de « construction du lecteur ». Ce lecteur, s'il existe - existes-tu lecteur ? -, aura soin de faire la somme des données de la Base et des cinq Apostilles pour tisser les éléments qui, à défaut de te construire, feront émerger les structures réelles de La Base et de son système.

Les personnages hypertextés à l'essai évoluent dans la nébuleuse avec aisance, les façons d'exister tutoient les contre-façons.

Dans ce document, on découvre l'existence du CHECC (dont je suis le très honoré directeur), ce qui démontre, si toutefois il s'avérait utile de le faire, non pas l'existence « réelle » d'Angel Michaud, mais la mienne.

Georges Fawcett, pour les Editions Lad'AM